



# froodel : la nouvelle plate-forme franco-allemande à destination des profs, des élèves et de tous les acteurs du franco-allemand

publié le 16/12/2017 - mis à jour le 18/12/2017

---

## Descriptif :

Lancée le 12 décembre 2017 et née d'un projet porté par la Commission Franco-Allemande de la Jeunesse, la plate-forme froodel répond à des besoins concrets. Vos élèves / étudiants cherchent un stage ou un job d'été en Allemagne ? Vous voulez vous tenir au courant des événements franco-allemands en France ou dans votre région ? Vous organisez un spectacle ou un échange et cherchez à le faire savoir ? La solution, c'est froodel !

- 
- ▶ La toute nouvelle plate-forme franco-allemande [Froodel](#) est accessible depuis quelques jours seulement. Avec pour slogan "Bienvenue dans ton monde franco-allemand", elle affiche avant tout l'ambition d'être proche de ses internautes. **Très facile d'accès et gratuite**, elle offre une **fonction de recherche précise** et permet d'obtenir en un seul coup d'oeil toutes les **offres en lien avec le franco-allemand**. De plus, elle inclut aussi une fonction édition (après avoir créé un compte) qui vous permet de **diffuser des informations**.
  - ▶ N'hésitez pas à consulter la plate-forme pour vous rendre compte de sa plus-value ! Et il est absolument capital de la faire connaître autour de vous, en particulier à vos élèves et étudiants à la recherche d'informations ciblées.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.